
CLAUDIA RUÍZ:

Buenos días, buenas tardes, buenas noches a todos. Bienvenidos al seminario web sobre los aspectos destacados de ICANN68 de At-Large, el día jueves 04 de junio del 2020 a las 16:00 horas UTC.

En la llamada de hoy en el canal en inglés tenemos a Maureen Hilyard, Cheryl Langdon-Orr, Olivier Crépin-Leblond, Remmy Nweke, Holly Raiche, Satish Babu, Vernatius Okwu Ezeama, Abdulkarim Ayopo Oloyede, Priyatosh Jana, Abdalmonem Galila, Alfredo Calderón, Barrack Otieno, Bastiaan Goslings, Glenn McKnight, Mahamat Youssof, Joanna Kulesza, Javier Rúa-Jovet, Jonathan Zuck, Lito Ibarra, Marita Moll, Meghan [Inaudible], Nadira Al-Araj, Sarah Kiden, Vanda Scartezini, Alberto Soto y Sébastien Bachollet.

En el canal en español tenemos a Lilian Ivette De Luque, Maritza Agüero y Sergio Salinas Porto. En el canal en francés tenemos a Minata Zong-Naba y a Abdeldjalil Bachar Bong. De parte del personal están Heidi Ullrich, Gisella Gruber, Michelle DeSmyter y, quien les habla, Claudia Ruíz a cargo de la administración de la llamada, en español los intérpretes son Paula y David y en francés Isabelle y Aurélie. Del personal, ahora también tenemos con nosotros a Silvia Vivanco.

Antes de comenzar, quisiera recordarles que por favor digan su nombre antes de hacer uso de la palabra para la transcripción y para que los intérpretes puedan identificarlos en el idioma correspondiente, también les quiero recordar que tenemos transcripción en tiempo real disponible en esta llamada, en el chat puse el enlace para que ustedes puedan conectarse a ella. Muchísimas gracias, con esto le doy la palabra a Maureen.

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archive, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

MAUREEN HILYARD:

Muchísimas gracias, Claudia. Buenos días, buenas tardes y buenas noches a todos ustedes donde quiera que se encuentren escuchando esta sesión. Para los que no me conocen, soy Maureen Hilyard de las Islas Cook y soy miembro de la organización At-Large de APRALO y seguramente ustedes entenderán porque la llamamos APRALO, porque tiene un nombre muy largo, aunque usamos muchas siglas en general y soy presidenta también del comité asesor de At-Large que se llama ALAC.

Bienvenidos al seminario web sobre los aspectos destacados de la ICANN68, tenemos aquí información interesante para compartir con ustedes y espero que esto los aliente a que se sumen a nosotros en la reunión ICANN68 que se desarrollará dentro de dos semanas, del lunes 22 de junio hasta el jueves 25 de junio.

Es muy bueno ver que tenemos participantes en el canal en español y en francés, muchísimas gracias a los intérpretes por estar disponibles para esta llamada, ellos hacen un trabajo realmente muy valioso para todo el grupo de At-Large y quería mencionarlo hoy.

Tengo a cinco miembros del equipo de liderazgo de At-Large que actuarán como moderadores en las cinco sesiones plenarias sobre temas de política que At-Large ha organizado como su aporte para el programa de la ICANN68. En primer lugar, el día lunes tendremos a Joanna Kulesza y a los representantes del grupo de difusión externa y de creación de capacidades, se hablará del uso indebido del DNS y COVID-19.

El día martes tendremos a Holly Raiche, quien hablará de los compromisos en post del interés público y el Proceso de Resolución de Disputas y cómo hacerlo bien. El día martes Olivier Crépin-Leblond, quien es ex presidente de ALAC va a hacer una introducción de lo que deberían esperar los próximos solicitantes en la próxima ronda de gTLDs, la idea aquí es expandir el círculo; de esto hablaremos más adelante en mayor detalle.

El día miércoles tendremos otra sesión sobre el uso indebido del DNS, porque el uso indebido del DNS es un área de atención prioritaria para At-Large y Jonathan Zuck vicepresidente de políticas, va a hablar de cómo establecer un umbral aceptable para el uso indebido del DNS.

Y el jueves por la mañana tendremos una sesión con Satish Babu, presidente de APRALO y la vicepresidenta Lianna Galstyan quienes van a hablar de la activación de At-Large con respecto a la Aceptación Universal, o sea que tenemos un programa muy interesante y estamos todos muy orgullosos de lo que tenemos planeado para hacer en esta reunión.

Estoy segura de que después de esta sesión verán que lo que les comentemos los va a motivar para asistir a estas sesiones del 22 al 25 de junio y vamos a poner el enlace al programa para el foro de política de ICANN68 para que sepan exactamente en qué horario se desarrollarán estas distintas sesiones.

Pasemos al punto número 2 en nuestra agenda para esta llamada, como presidenta puedo comenzar la semana el día lunes temprano, según el horario de Kuala Lumpur con nuestra sesión de bienvenida. Este foro se ha transformado en una tradición, yo así hago la presentación de los

puntos destacados de la semana, no solamente de lo que va a presentar At-Large, sino también lo que mostraremos hoy y otras actividades que se van a desarrollar durante esa semana que les pueda resultar de interés para participar a los miembros de At-Large.

También, durante esa primera hora del programa de At-Large... Le voy a dar la palabra a Joanna y a Jonathan, quienes explicaran la pertinencia de los temas que vamos a presentar en la ICANN68 para la plataforma de política de At-Large, van a explicar también cuáles son los puntos de conversación entorno a cuestiones de política que At-Large va a estar planteando en el marco de la ICANN68.

Estos puntos de conversación son importantes para At-Large porque son ideas claves, como viñetas que vamos a utilizar para guiar la explicación de nuestras presentaciones y también explicar los motivos por los cuales elegimos esos temas.

Al principio de nuestra semana de conferencias, incluso como lo hacemos cuando nos reunimos en forma presencial, hacemos un repaso de estos puntos de conversación porque en los pasillos siempre vamos comentándonos entre nosotros que estos son los puntos que nos interesa discutir porque son los de mayor interés y esto nos permite en general, iniciar las conversaciones con cualquier persona que lo requiera durante el transcurso de esa semana.

Pero también hacia fines de la semana tenemos otra sesión que yo encabezó que es la de cierre, allí hacemos una puesta en común de todo lo que vimos en la semana y luego, Jonathan va a dar una discusión y hacer una reseña general de todas las sesiones de política, los resultados de estas.

Y también el jueves vamos a invitar al presidente de la Junta Directiva Maarten Botterman, a su vicepresidente nuestro propio León Sánchez y al presidente y Director Ejecutivo Göran Marby para que compartan información con nosotros y también podemos hacerles algunas preguntas.

Espero que por lo menos nos indiquen por anticipado cuál será el tema central de esa sesión para estar bien preparados para hacer ya el traspaso a la ICANN69 que en teoría, se va a realizar en Alemania. Ya nos estamos volviendo muy buenos en las reuniones virtuales, ya sea de paso, así que para nosotros no sería un problema que se haga también en forma virtual, pero tal vez nos puedan dar ya un indicio de qué es lo que tienen planeado para la próxima reunión.

Dentro de nuestra lista de deseos está la idea de volver a las reuniones presenciales y si no se puede bueno, no se puede y continuaremos en la modalidad virtual. Esas dos sesiones son mis aportes al programa de la ICANN68 para esa semana.

Ahora voy a pasar a la parte sustanciosa del programa donde tendremos un resumen de 5 minutos de cada uno de esos oradores que mencioné antes, luego habrá un período para preguntas y respuestas. Si tienen una pregunta ustedes pueden levantar la mano más adelante o pueden incluir esa pregunta en el chat y el personal nos va a ayudar a retomarla luego. Entonces ahora quisiera darle la palabra a Joanna para que comience dando su resumen.

JOANNA KULESZA:

Muchas gracias, Maureen. La sesión que tengo el placer de moderar en la ICANN68 y que no fue sugerida, hace referencia al tema enigmático del uso indebido del DNS y el COVID-19, esto es una sesión de creación de capacidades, entonces queremos mantenernos dentro de ese ámbito, queremos asegurarnos de que los participantes comprendan dónde trazar la línea de la misión de la ICANN y los desafíos que esto implica.

El mensaje general que vamos a transmitir tiene que ver con la pandemia de COVID-19, con el hecho de que todo el mundo se va pasando al modo en línea y también ver cómo los gobiernos están reaccionando. Y queremos hablar del uso indebido del DNS en el contexto de medicamentos falsos o adulterados que se han publicitado en línea, un mayor grado de fraude en línea utilizando como palabra clave "COVID-19" con distintas combinaciones.

Entonces esta es una de las sesiones del día lunes, una de las introductorias donde vamos a tratar de desarrollar capacidad hablando del uso indebido del DNS, el interés de los usuarios en relación con COVID-19 y también algunos otros temas. Vamos a tener a Yrjö Lansipuro, quien va a hablarnos de los avances gubernamentales para luchar contra el COVID-19 y también cómo se está tratando de reducir la escala de infecciones.

Vamos a hablar de cuestiones de privacidad y de patrullaje, también vamos a ver la exposición de los usuarios, de fraudes en línea, luego recibiremos participantes del GAC con la perspectiva gubernamental sobre estos temas. Esperamos responder la pregunta de si hay un rol para la comunidad de la ICANN para que identifique la mejor manera de proteger a los usuarios finales.

También vamos a tener a los especialistas de ciberseguridad de la organización de la ICANN para que nos de la mirada técnica, todavía estamos ultimando los detalles de ese temario. Y, por último, con Marita Moll vamos a concentrarnos en la toma de decisiones con las múltiples partes interesadas, vamos a hablar del impacto que ha tenido el uso indebido del DNS en relación con COVID-19 sobre las cuestiones de ciberseguridad.

Y también sobre las tomas de decisiones del impacto que ha tenido, si hemos visto modificaciones en la forma en la que se toman decisiones, si vemos alguna amenaza y si es el momento para que los gobiernos decidan desde el punto de vista de las múltiples partes interesadas, reemplazar esto por el multilateralismo.

En realidad, va a ser un momento en el que vamos a ayudar a la comunidad a darse cuenta de que el modelo de múltiples partes interesadas es la manera de avanzar.

Entonces tendremos esta sesión inicial con un alcance muy amplio. Nuestro objetivo es identificar aquellos temas que están dentro de la misión de la ICANN, focalizándonos en el uso indebido del DNS, como ya dije, haciendo un seguimiento de nuestras actividades o publicitando productos falsificados en línea. También vamos a tener la perspectiva de los gobiernos y de la comunidad técnica con el propósito de identificar todo desde la perspectiva de los usuarios finales.

Me voy a detener y voy a compartir luego el temario detallado de esta sesión, muchísimas gracias por darme la palabra.

MAUREEN HILYARD: Muchas gracias, Joanna. La siguiente oradora será Holly Raiche que nos va a hablar sobre los Compromisos de Interés Público, los PICs. Adelante, Holly.

HOLLY RAICHE: Y luego algunos PICs voluntarios, especialmente aquellos de interés. El CPWG, el grupo de política que había tenido una reunión específica de los PICs para analizarlos, también uno que el presentador mostró y este sería el de la presentación porque hay una diapositiva que es muy confusa, donde por un lado están todos los distintos tipos de PICs y a la derecha tenemos las distintas formas en las que se aplican o no.

Por lo tanto, las estructuras que existen ahora son muy confusas, pero la razón por la cual se deben mirar los PICs o analizarlos desde la perspectiva del usuario final, es que después de la ronda de los nuevos gTLDs hay un informe que yo recomiendo que todos lean sobre la competencia a la elección de consumidor y la confianza del consumidor. En ese informe hay una declaración desde la perspectiva del usuario final en el que hay una expectativa de que haya cierta relación entre el nombre real del registro y lo que uno obtiene cuando pone un link en un sitio web.

Nosotros dijimos: “Nuevo gTLDs”. La idea es cómo hacer que los PICs funcionen de manera que se cumplan las expectativas de los usuarios finales y si uno mira la estructura, ve cuán confuso es. Entonces lo que yo voy a hacer es tener un panel que incluya una persona de cumplimiento de ICANN para que explique el rol de cumplimiento de ICANN y cuáles son los procesos del panel del proceso de resolución de conflictos de PICs para que expliquen cuál es su rol.

Quizás tengamos también algo de comercio federal o de algún organismo de competencia para analizar la perspectiva de la protección de los consumidores, qué se puede hacer sobre el hecho de que haya un nombre de dominio que puede o no vincularse con los distintos registradores que están utilizando ese nombre. Y finalmente, un solicitante que haya atravesado todo el proceso que hable del proceso de los PICs y el Proceso de Resolución de Disputas de los PICs.

Y de nuevo, la idea o el propósito de esta sesión es poder entender mejor la naturaleza de los PICs en sí, la estructura en la cual operan y también cómo se puede hacer para que sea más efectivo cumplir las expectativas de los usuarios finales. Espero no haber sido muy confusa y los voy a ver entonces en la sesión de PICs como un provisor de interés público.

MAUREEN HILYARD:

Muchas gracias, Holly. Si alguien está confundido venga y salga de esa confusión al venir a escuchar la sesión de Holly el día lunes.

HOLLY RAICHE:

Un momento por favor, hay una pregunta, alguien que dice que no vio las diapositivas. Bueno, Tim yo no puse las diapositivas, seguramente nos tomaría toda la sesión explicar esa diapositiva y esa es una de las razones por las cuales yo la voy a usar en la sesión, así que le pido que venga a la sesión y va a ver esa diapositiva que no puse aquí.

MAUREEN HILYARD: Exactamente. Muy bien, tenemos a Olivier Crépin-Leblond, ¿está Oliver con nosotros?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Sí, estoy aquí.

MAUREEN HILYARD: Qué bueno, pensé que lo habíamos perdido. Tiene la palabra entonces, Olivier.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Gracias, Maureen. Esta sesión, por supuesto, implica vender las sesiones que vamos a ir presidiendo en cada una de las sesiones... Veo que estamos teniendo un poco de eco. Los solicitantes de los nuevos gTLDs no es un buen nombre, nosotros lo llamamos expandir el círculo y sí, de hecho, se trata de los solicitantes de los nuevos gTLDs y se trata de analizar la última ronda de las solicitudes de nuevos dominios de alto nivel genérico y ver qué es lo que no funciona a nivel.

Porque en el año 2012 el perfil del registro típico era el de una empresa con una cartera con mucho dinero que gestionaba TLDs genéricos y no es el tipo de gente que nosotros esperamos ver, el tipo de organizaciones que esperamos ver como comunidad para encontrar nuevos TLDs genéricos que operen, por ejemplo, solicitantes comunitarios.

Entonces lo que ocurrió justo antes del lanzamiento de la última ronda fue lograr más apoyo al solicitante comunitario, a la evaluación prioritaria de la comunidad y todos estos esfuerzos parecieron ser un

fracaso de alguna forma cuando uno mira para atrás, porque fueron estas empresas con mucho dinero quienes se llevaron una parte importante del espacio de los nombres de dominio de primer nivel y lo que nosotros identificamos es que, la estructura en sí creaba un sesgo genérico hacia los dominios genéricos, sino los dominios de nicho.

Así es como terminamos con el programa de evaluación comunitaria y de los demás como un fracaso y finalmente, no se pudo ayudar a los dominios específicos. La comunidad de At-Large como un todo, quisiera ver que este círculo de registros se amplíe y hasta ahora el impacto del programa que ocurrió. No, ustedes no van a ver que haya muchos registros independientes.

Un desarrollador de software puede usar ambas o un Web Services o algún otro para crear una gran solución empresaria que tenga un escalamiento, que empiece pequeño y luego crezca. También hay empresas web como Wix que les da a ustedes la posibilidad de empezar muy pequeño, con poco dinero y luego hacerse bien grande y lo mismo tiene que ocurrir con un proveedor de registro de servicios.

En esta sesión lo que nosotros vamos a hacer es llegar a la causa raíz del fracaso de la ronda del año 2012 en líneas generales y vamos a generar ideas y recomendaciones para mejorar, si es que existe, una ronda futura de aplicaciones o de solicitudes.

Tenemos una cantidad de expertos, en el panel vamos a tener a Justine Chew que es el enlace de At-Large al grupo de trabajo de procedimientos posteriores y es ella quien nos va a poder conversar sobre la perspectiva del usuario final respecto de estos temas.

Ha estado trabajando con un pequeño equipo desde hace bastante tiempo ya y como ustedes saben, todo está basado en la guía del solicitante, este libro de 378 páginas incluidas las adendas que definen el proceso del solicitante para los nuevos gTLDs. Esto es lo que está siendo revisado en el grupo de trabajo de procedimientos posteriores y con un poco de suerte, los problemas que estaban en el año 2012 de algún modo se van a mejorar con esta ronda potencial futura, pero vamos a investigarlo.

Y también vamos a tener a Christian Wheeler que participó en el programa de apoyo al solicitante con el grupo de trabajo de procedimientos posteriores, también tenemos a una persona que se llama Constantine Roussos que es solicitante de .MUSIC una pequeña organización, ni siquiera es una empresa, es una pequeña organización que trata de generar una comunidad de música y nos va a hablar un poco sobre los desafíos de un solicitante comunitario.

Y también vamos a tener algunos otros solicitantes que van a poder compartir sus puntos de vista sobre las estructuras de precios, las formas de mejorar el programa y vamos a tenerlos también con un poco de suerte a ustedes, para que puedan compartir sus pensamientos sobre esto.

Vamos a generar ideas que esperamos que puedan surgir en las recomendaciones de At-Large cuando terminemos con esta ronda de comentario público, que como sabemos va a llegar pronto, esperamos entonces verlos allí. Gracias.

MAUREEN HILYARD: Muchas gracias, Olivier, suena muy emocionante. Nuestro próximo orador es Jonathan Zuck.

JONATHAN ZUCK: Hola a todos, soy el vicepresidente de políticas del comité asesor de At-Large. Como muchos de ustedes saben, At-Large ha tomado el tema del uso indebido del DNS como uno de sus puntos focales porque es uno de los aspectos del DNS que tiene un impacto directo, de hecho, es el que mayor impacto tiene en los usuarios finales.

Como Joanna va a cubrir en su sesión de apertura, el impacto puede ser muy grave en términos de la pérdida de identidad, las computadoras que quedan encerradas, trabadas y todo el tema que tiene que ver con el uso indebido del DNS.

Parte de lo que me parece que hemos planteado, tiene que ver con las conversaciones del uso indebido del DNS y estamos tratando de que la gente participe para poder resolver o al menos abordar o reducir algunos de estos problemas vinculados con este uso indebido del DNS.

Una de las áreas de inquietud, de preocupación es que actualmente el departamento de cumplimiento contractual de la ICANN no tiene una forma muy efectiva de ocuparse del abuso o del uso indebido sistémico en un dominio en particular, donde la causa es la de las políticas del registro o el registrador.

El departamento de cumplimiento contractual, casi por definición, es reactivo a las quejas o los reclamos individuales que puedan ir viniendo, el alto volumen de quejas versus la cantidad real de registraciones está

sugiriendo que hay un problema sistémico, pero que no tiene que ver con cumplimiento contractual, no son ellos los que tienen que ocuparse.

Como Joanna lo escribe en nuestro chat de aquí, nosotros lo que hicimos fue tratar de generar ideas y uno de los desafíos es que a los delincuentes más grandes ni siquiera los podemos identificar, es decir, que estamos hablando entre nosotros mismos, entre todos los que tienen una buena intención y cuanto más tratamos de regular a los registradores, por ejemplo, que son quienes ven el nombre de este dominio, cuanto más creamos causa y complejidad para los buenos, de todos modos no podemos acercarnos a los malos.

Entonces una forma de tratar esto es que, en lugar de hacer recomendaciones de políticas específicas para registros y registradores, lo que queremos es crear ciertos números de umbrales porque, en otras palabras, es fácil crear el porcentaje de registraciones en un dominio que está siendo utilizado para el uso indebido del DNS.

Se puede entonces sugerir que, si la cantidad de registraciones de usuarios es un porcentaje muy alto, esa parte contratada por definición está incumpliendo el contrato y, por lo tanto, debe recibir un disciplinamiento del departamento de cumplimiento contractual.

Hubo una situación en una ronda donde había alguien que tenía el 50% de registraciones de uso indebido, es decir, que este número resultó lo suficientemente alto como para no resolverlo todo rápido, para que entonces los buenos actores que están muy por debajo implicaban que igual los malos actores eran una gran cantidad, estamos diciendo que el 25% de las registraciones totales estaban en violación del contrato con ICANN.

Depende entonces de ustedes, cuáles son las medidas que ustedes quieren tomar para que ese número esté por debajo, entonces en lugar de dictar una política, lo que dictamos es una forma de tratarla y le dejamos a las partes contratadas que puedan formar su propia técnica y su propia estrategia para limitar las registraciones abusivas en su dominio.

Esta es una en una serie de discusiones o conversaciones en una mesa redonda que vamos a tener durante ICANN68, junto con alguien de la comunidad de usuarios finales, alguien de los gobiernos, alguien de cumplimiento contractual de ICANN, Jamie Hedlund, y seguramente también alguien de los registradores, como [TookOut] o GoDaddy.

Esta es la charla entonces, puedo ahora recibir las preguntas que puedan tener o quizás lo dejamos para el final. Espero verlos a todos en la sala de Zoom. Gracias, le doy la palabra a Maureen.

MAUREEN HILYARD:

Muchas gracias, Jonathan. Tijani espero que pueda tenernos paciencia, tenemos un orador más y luego vamos a comenzar con la sesión de preguntas y respuestas. Le damos el paso ahora a Satish Babu sobre Aceptación Universal.

SATISH BABU:

Muchísimas gracias, Maureen. Soy de APRALO y Yeşim, ¿podemos poner las imágenes en pantalla por favor? Bueno, mientras lo vamos preparando quiero comentarles que esta sesión sobre Aceptación Universal tiene por objetivo acercar a la comunidad de At-Large al tema de Aceptación Universal y otras cuestiones vinculadas.

Si empezamos a hablar de los IDNs vamos a entrar en este tema a través del aspecto de un internet multilingüe, muchos usuarios finales no hablan inglés como lengua materna y esto les interesa mucho, entonces la intención es alinear la Aceptación Universal y los Nombres de Dominios Internacionalizados, IDN con el internet multilingüe y las perspectivas de los usuarios finales en este sentido.

Este es el programa que vamos a seguir, ustedes lo pueden ver aquí en la pantalla, tenemos oradores de distintos aspectos, distintas áreas temáticas... Esta no, la anterior por favor, mantengan esa imagen por favor. Tenemos una sesión preparatoria que Joanna nos pidió organizar sobre este tema también, pero esto es lo que vamos a hacer en el contexto de la reunión, tenemos a Hadia quien es experta, de Egipto de la región africana quien va a hablar de los desafíos que enfrenta en las comunidades africanas en este sentido.

Luego tendremos a Roberto Gaetano desde Europa, con una explicación de los IDNs en el contexto europeo, va a hablar de la experiencia en Europa, luego tenemos que hacer la corrección entre las brechas que hay de la Aceptación Universal y los identificadores.

Entonces esto la industria lo tiene que solucionar, hay empresas que también utilizan código abierto, tenemos un tema de adopción por parte de la industria de la Aceptación Universal con representantes de VeriSign y de UASG, y vamos a hablar de cuál es el apoyo y los puentes que se pueden establecer entre la industria y las distintas partes interesadas de At-Large.

Luego hablaremos desde el punto de vista de la región de Asia Pacífica con Edmon Chung sobre este tema, las oportunidades y desafíos allí.

Luego tendremos a alguien representando a la organización de la ICANN, Sarmad Hussain, quien va a hablar del proceso de la ICANN, lo que se avizora por el momento sobre todo la reparación, encontrar las correcciones que hacen falta.

Luego tendremos a los embajadores de la Aceptación Universal en las bases, tendremos a una persona posiblemente de China y otra persona de Brasil, de América Latina, ellos van a hablarnos acerca de sus propias travesías en este ámbito y luego tendremos una discusión general. Y Lianna que es la vicepresidenta y yo también, trabajamos en todos los programas con IDNs, así que vamos a hacer un resumen para comentar un poquito cuáles son los pasos a seguir.

Entonces esto es lo que habíamos mostrado antes brevemente, es una sesión preparatoria que se desarrollará durante la semana del 15 de junio, así que les interesa se pueden registrar para esta sesión preparatoria. En el punto número 4 teníamos a Lianna como oradora, pero ahora tiene un conflicto con otra reunión del grupo multilateral, entonces vamos a tener a otro orador. Eso es todo de mi parte, gracias, Maureen.

MAUREEN HILYARD:

Muchas gracias, Satish. Estas son las sesiones que tenemos preparadas y espero que esto les sirva de punto de partida para la semana de ICANN68, antes de pasar a las preguntas y respuestas les quiero recordar que, si les interesa asistir a la reunión de ICANN68 que se registren para ella, pero también si les interesa asistir a algunos de los seminarios web previos que comenzarán la semana próxima y se desarrollará en el transcurso de las dos semanas previas a la reunión.

También pueden registrarse, es importante que se registren para estas actividades previas, alguien del personal va a colocar el enlace para que ustedes sepan a dónde pueden dirigirse porque es necesario registrarse para los seminarios web para poder recibir los detalles de conexión a esas sesiones, eso es sumamente importante. Heidi si no le importa le pido que agregue ese enlace.

Y también olvidé mencionar y Satish me lo recordó, es que durante las semanas previas a la ICANN68 en la primera semana vamos a tener un vistazo a modo de introducción a la sesión sobre el uso indebido del DNS con la actividad que hizo Jonathan Zuck en ICANN67, o sea hubo tanto interés que se pidió que se reiterara esa sesión y esto se va a desarrollar en las semanas próximas antes de la ICANN68, después les podemos dar más detalles.

Y Satish también mencionó que la semana previa a la ICANN68 va a tener esa sesión preparatoria sobre Aceptación Universal, seguramente después tendrán los detalles del horario y todo.

Y yo les agradecí a los intérpretes al comenzar y me olvidé de avisarles que también tenemos transcripción en las reuniones y quiero agradecerles también a quienes están trabajando detrás de bambalinas ayudándonos con la provisión de estos servicios de transcripción que también son sumamente importantes para aquellas personas que tal vez entiendan inglés, pero necesiten ese apoyo, así que muchísimas gracias.

Ahora pasemos a la sesión de preguntas. Gracias, Tijani, por su espera le doy la palabra.

TIJANI BEN JEMAA: Muchísimas gracias, Maureen. Quería hacer referencia a la sesión que va a moderar Olivier, Olivier habló del fracaso del programa de apoyo a los solicitantes y las solicitudes comunitarias en la ronda del 2012, creo que va a ser muy interesante tener a Edmon Chung en el panel para que hable sobre los criterios del programa de apoyo a los solicitantes que pudo cumplir, él fue el único que aprobó todos los criterios, pero luego el CPE no le permitió continuar y todo terminó en una situación catastrófica. Muchas gracias.

MAUREEN HILYARD: Muchísimas gracias, Tijani. Olivier, no sé si tiene la posibilidad de incluir a Edmon...

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Sí, por supuesto, Maureen. No lo mencioné porque teníamos confirmada su participación, todos los que mencioné ya han confirmado su asistencia, de él no tenemos la confirmación todavía, pero con gusto esperamos su participación.

MAUREEN HILYARD: Muchas gracias. Sébastien veo que pidió la palabra.

SÉBASTIEN BACHOLLET: Muchas gracias, Maureen, un par de comentarios. En primer lugar, algo de carácter técnico, gracias por los enlaces Heidi, pero cuando uno ingresa a esta página y uno hace clic aquí no funciona el enlace y a partir

de la carta que recibimos tampoco funciona el enlace, nos lleva a una página, pero no funciona. No sé si hay algún problema con el enlace, tal vez tiene que ver con todas las comunicaciones que está haciendo la ICANN para los enlaces para registrarse, así que por favor revísenlo.

Me encanta esta presentación, creo que tenemos muy buenos ingredientes, tenemos buenos chef, buenos cocineros que nos van a dar una idea clara de los sabores que vamos a probar en la reunión de la ICANN68. Con respecto a Aceptación Universal veo que tenemos una lista de oradores y participantes muy global.

Y le pediría a Jonathan que piense no solamente en representantes de América Del Norte o que no sean los únicos en la sesión de uso indebido del DNS, creo que debemos mostrar también que somos globales, que podemos encontrar representantes en otras partes del mundo sobre los distintos temas que estamos abordando.

Muchísimas gracias y les deseo a todos nosotros una reunión virtual de Kuala Lumpur en ICANN muy exitosa y esperemos que la próxima se pueda hacer físicamente en Europa y de lo contrario, se haga de manera virtual. Muchas gracias.

MAUREEN HILYARD:

Muchas gracias, Sébastien y sería muy bueno si pudiéramos reunirnos en Europa. Me doy cuenta de que el horario de Kuala Lumpur va a ser bastante desafiante para algunos de los participantes, sé, por ejemplo, que cuando comencemos las sesiones creo que sería a las 08:00 de la mañana en Kuala Lumpur, sería la media noche para la mayor parte de Europa o un horario cercano a ese.

Así que va a ser bastante problemático, pero como dije antes, nosotros en APRALO no nos resulta tan inusual esto, vamos a participar en muchas sesiones durante el año con ICANN en este tipo de horarios, así que por favor sean pacientes con nosotros por estos cuatro días y traten de participar todo lo que puedan en el programa, a pesar de estos horarios tan extraños para algunos de ustedes.

Bueno, no veo ninguna mano levantada... ¿Heidi hay alguna pregunta del chat? O alguien que pueda leerlo.

JUDITH HELLERSTEIN: Yo tengo una pregunta Maureen.

MAUREEN HILYARD: Adelante, Judith.

JUDITH HELLERSTEIN: Originalmente iba a ver una sesión sobre datos abiertos, pero me parece que no ha sido incluida en la de datos de registración, no sé si esa sesión no se va a hacer, ¿hay algún motivo?

Cuando hicieron el proceso de registración se pide que uno se registre en las distintas sesiones, pero después no aparece eso.

MAUREEN HILYARD: Cuando estábamos en la sesión de planificación de nuestras reuniones, estos fueron los cinco temas que acordamos. Jonathan mencionó temas vinculados con la plataforma de política, no sé si esto sería adecuado para usted Jonathan, para poder responder la pregunta de Judith.

JONATHAN ZUCK: Judith, ¿puede repetir la pregunta? No la entendí.

JUDITH HELLERSTEIN: En realidad, yo estaba diciendo... Es decir, no me refería a las cuestiones de At-Large específicamente, pero en general cuando Heidi nos da el link para registrarnos para la semana de preparación de ICANN, supuestamente iba a haber una sesión sobre datos abiertos y ya no está más ahí. Esa era mi pregunta.

Y también en At-Large se habla de los datos abiertos porque yo sé que hay una plataforma y hay una nueva mirada respecto de cómo se conectan los datos y qué es lo que vemos cómo se usan. Por eso me daba curiosidad saber esto.

JONATHAN ZUCK: Gracias, Judith. Pareciera que Cheryl está respondiendo a su pregunta sobre la sesión que se removió. Nosotros estamos, por supuesto, muy interesados en At-Large con la plataforma de datos abiertos, pero no tenemos una sesión y definitivamente queremos ver cómo poder utilizarla adecuadamente.

MAUREEN HILYARD: Gracias, Jonathan. Me parece que hubo alguien que no entendió la pregunta, si usted está hablando sobre las plenarias de ICANN de aquellas sesiones que fueron seleccionadas para los plenarios de ICANN tuvieron que ver con los comités de planeación y ahí es donde me

parece que se tomó la decisión sobre cómo iban a ser estos plenarios, vamos a poder llevar esta queja a unos niveles más altos de At-Large.

Hay una pregunta también que planteó Abdulkarim, no sé si la pueda encontrar, ¿podría hacer esa pregunta otra vez por favor, Abdulkarim? Acá la encontré, acá está. Tenía que ver con la sesión africana que no se presentó.

En este webinar en particular nos estábamos ocupando del plenario, pero existe una sesión AFRALO AfrICANN, va a haber una sesión para ese grupo durante la reunión de la ICANN. Entonces si ustedes miran el cronograma de At-Large para ICANN68 van a ver que hay otras sesiones que se focalizan en la comunidad de At-Large y también además de la sesión de AFRALO hay una sesión que va a ser realizada por los presidentes regionales, los líderes regionales, esto también es algo que nos pareció que era una reunión interregional.

Probablemente una de las reuniones más raras que fueron incluidas en esta reunión de ICANN, es decir, que hay un par de bloques horarios adicionales donde lo vamos a incluir en nuestro programa de At-Large, pero eso es lo que nosotros estamos presentando hoy, es decir, es una parte de esa presentación.

¿Hay alguien más que tenga alguna otra pregunta? Levanté la mano porque si no, no lo podemos ver, sino vamos a terminar finalizando nuestra sesión un poco más temprano. No hay ninguna pregunta. Hay alguien quizás de la lista de los moderadores, alguien que quiera plantear algo, tenemos todavía 10 minutos.

De manera entonces que si quieren plantear algún otro tema de alguna de sus sesiones... Joanna, muy bien, adelante.

JOANNA KULESZA:

Gracias, Maureen. Para seguir un poco con los distintos anuncios, va a haber dos sesiones de generación de capacidad de At-Large, son webinars en realidad, como usted indicó van a ser sobre el uso indebido del DNS y también va a haber otro webinar que va a estar organizado por Satish y le agradecemos sobre la Aceptación Universal.

Quería destacar que como ya se dijo, hacer webinars de generación de capacidad, tenemos aquí algunos participantes que están tomando más información sobre dónde está At-Large, qué es el uso indebido del DNS, qué es la Aceptación Universal, de qué se trata y qué es lo que va a defender At-Large en lo que se refiere al foro de políticas en la reunión de Kuala Lumpur.

Siéntanse en libertad, vamos a compartir detalles respecto de dónde se debe uno registrar, estamos tratando de asegurarnos de que este sea amigable en cuanto a los horarios para Kuala Lumpur, que sea adecuado a pesar de que esta reunión es virtual. Así que a todos ustedes les decimos que pueden venir, esto va a ser una oportunidad de ponerse al día sobre los últimos acontecimientos que está enfrentando At-Large y me pareció entonces que esta sería una buena oportunidad de contarles sobre estos webinars de generación de capacidad.

No queremos que sufran fatiga de Zoom durante demasiado tiempo, por eso los estamos separando en la semana antes de las reuniones, nosotros nos damos cuenta que esas semanas van a ser muy, muy

ocupadas y nos pareció que esta era una buena idea. Gracias, Maureen, simplemente quería mencionar esto de estos webinars.

MAUREEN HILYARD:

Muchas gracias. Jonathan veo que Judith hizo una pregunta y usted está tratando de responderla en el chat, respecto del webinar de abuso de DNS, además del de generación de capacidad y por qué lo vamos a tener. ¿Quisiera hablar quizás un poco sobre eso?

¿Va a ser diferente? ¿Va a ser una repetición en vivo? Lo cual parece interesante, pero, ¿quiere decir algo?

JONATHAN ZUCK:

Claro, Maureen. Nuestros equipos de generación de capacidad organizaron una serie de webinars, uno de ellos es sobre el uso indebido del DNS, que es un webinar que consta de dos partes. La primera parte tenía que ver con los distintos tipos del uso indebido del DNS y la definición de los términos de qué es phishing, qué es pharming, etc...

Y hubo algunas preguntas también de un cuestionario y luego Drew Bagley de Secure Domain, habló de algunos ataques, de gente que estaba utilizando el DNS durante la pandemia. Fue un webinar que fue muy bien recibido, pero no estuvo organizado a un buen horario para los participantes de la zona de Asia Pacífico, por eso vamos a reproducirlo en vivo y la idea de hacerlo en vivo es permitir que haya preguntas.

Drew y yo vamos a estar en la llamada para responder preguntas y creo que ese es el beneficio justamente de que sea en vivo. Como esa llamada no va a tener interpretación, si ustedes prefieren escuchar la conversación de base en francés o en español pueden ir a reproducir nuevamente la última versión del webinar y después quizás, en lugar de escuchar en la llamada pueden pasar a escuchar la grabación de la página de Wiki y en la llamada entonces hacer las preguntas, si es que lo quieren hacer en inglés.

Esas son algunas opciones que van a cubrir el mismo material que hicimos antes, ya hay versiones en francés y en español de ese webinar que está online y en la sesión eso se lo vamos a mencionar también a la gente, lo importante es la parte de preguntas y respuestas en esta sesión en vivo. Espero haberle respondido.

MAUREEN HILYARD:

Muchas gracias, Jonathan. Tiene ahora la palabra Satish.

SATISH BABU:

Veo un comentario en el chat y voy a tratar de responderlo. El comentario es: “¿Por qué la sesión de Aceptación Universal no tiene ningún embajador de África?” Es un comentario de Abdalmonem Galila.

Hay una presentación de África que es de Hadia, luego vamos a tener dos bloques disponibles para los embajadores de la Aceptación Universal y por eso queremos escuchar al menos a dos embajadores. Consultamos al liderazgo de UA, queríamos al menos una persona de Asia Pacífico porque esta reunión ocurre en Asia Pacífico y el otro de otra zona.

La respuesta del liderazgo de Aceptación Universal es que la gente puede participar en el programa.

MAUREEN HILYARD: Muchas gracias, Satish, por esa aclaración. Judith.

JUDITH HELLERSTEIN: Gracias, Satish, fue muy útil. Quiero agradecerle también a Jonathan, me pareció que esta fue una muy buena explicación. Entonces si no tenemos interpretación, lo podemos tener subtulado, RT y esto nos puede ayudar en el proceso de la búsqueda, quizás nos encontremos con gente que no habla inglés, así que quizás entonces esto puede ayudar también. Gracias.

MAUREEN HILYARD: Abdulkarim, no lo escuchamos.

ABDULKARIM OLOYEDE: Hola.

MAUREEN HILYARD: Ahora sí podemos escucharlo. Pareciera que tenemos un problema, vamos a escuchar a Lakshmi mientras esperamos que mejore la conexión de Abdulkarim. Lakshmi.

LAKSHMI VENKATARAMAN: Hola, espero que me escuchen. Yo quiero saber una sola cosa, me pueden explicar por favor...

(Pedimos disculpas los intérpretes, no tenemos buen audio del orador).

MAUREEN HILYARD: Disculpe, no entendí la pregunta, ¿es sobre el uso indebido del DNS?

LAKSHMI VENKATARAMAN: Hay algo sobre los registros y hay un proceso de registro, pero lo que yo quiero saber es, ¿cómo se usa un uso indebido de ese registro?

MAUREEN HILYARD: Bueno, no vamos a tener tiempo de hacer eso hoy, pero le queremos pedir que venga a la sesión, hay una sesión la semana que viene para el webinar, pero también hay una en ICANN68. Tenemos un par de minutos más y quisiera decir que estamos programando una sesión final que yo espero que Jonathan nos cuente un poco de eso.

(Pedimos disculpas, tenemos mal audio de Maureen).

Quisiera saber si quizás Jonathan quiere mencionar algo brevemente antes de terminar, una noche de trivia que están planeando hacer. Disculpe, Lakshmi, gracias.

JONATHAN ZUCK: Hay alguien a quien seguramente tenemos que silenciar. Vamos a hacer para At-Large una especie de demostración de cocina y también vamos a esponsorizar un evento comunitario que es algo así como un programa de televisión de preguntas y respuestas, es decir, va a haber preguntas de trivia y va a haber un anfitrión que va a hacer bromas, todos pueden

entrar a Zoom y participar en las preguntas mientras conversan entre ustedes, hablan, se mandan textos y chatean.

Es decir, que tiene la intención de ser un evento social en el mundo virtual, vamos a hacer programas de preguntas y respuestas estilo televisión y lo vamos a hacer en Zoom.

MAUREEN HILYARD:

Muchas gracias, Jonathan, por esto. Creo que ya estamos al final de nuestro horario, nos hemos extendido incluso y quisiera agradecerles ahora sí a todos por haberse conectado hoy, espero poder verlos de nuevo, ya sea en los seminarios web previos a la ICANN o en las sesiones de ICANN68.

Gracias a los presentadores que han hecho que esta sesión sea muy, muy emocionante y espero con ansias ICANN68 y todo lo que vaya a ocurrir allí. Muchas gracias a todos y hasta luego.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]